

j'eus recours à la bonne sainte Anne et lui promis de faire célébrer une messe en son honneur pour obtenir ma guérison. Le lendemain je me sentis grandement soulagée, et aujourd'hui je suis parfaitement guérie.

Mon mari a été guéri aussi d'une grave maladie par l'intercession de sainte Anne.

C'est avec une grande joie que nous venons tous deux remercier notre insigne bienfaitrice.

M. Z. V.

Reconnaissance à sainte Anne pour guérison obtenue.

Dame AIMÉ ROY.

*St-Damase.*—Accordez-moi, s'il vous plait, une petite place dans le *Messenger* afin de m'acquitter d'une promesse que j'ai faite à la bonne sainte Anne.

Il y a près de trois ans, j'ai été atteinte d'une maladie grave à laquelle est venu se joindre un mal de jambes qui menaçait de me rendre infirme. Dans une extrême inquiétude, je m'adressai à sainte Anne et à Notre-Dame du Sacré-Cœur. Malgré mon indignité, j'ai été exaucée. Cependant je ne pouvais travailler que bien difficilement.

Craignant d'être affligée de nouveau de ce mal de jambes, je promis de faire dire un messe en l'honneur de sainte Anne le jour du baptême de mon enfant à qui j'ai fait donner nom d'Anne. J'avais aussi promis de faire publier cette faveur dans le *Messenger* si sainte Anne daignait me l'accorder. Aujourd'hui je suis mieux que j'ai été depuis trois ans.

Merci à sainte Anne pour cette grâce signalée et plusieurs autres.

L. L.